



[Event]

seefashion19 - weißensee kunsthochschule berlin

Im Rahmen der Modenschau »seefashion19« inszenieren die Absolvent_innen des Fachgebiets Mode-Design der weißensee kunsthochschule berlin am Sonnabend, dem 19. Oktober 2019 im Reef Berlin, Vienna House Andel's Berlin, ihre Abschlusskollektionen. In ihren Arbeiten hinterfragen sie aus unterschiedlichen Perspektiven das kreative aber auch das destruktive Potenzial der Mode in der heutigen Gesellschaft. Soziale Codierungen, Geschlechterstereotype, reale und imaginäre Räume erfahren dabei eine intime, persönliche Behandlung. Die Absolvent_innen bedienen sich u.a. der Techniken des Sammelns und Collagierens sowie der Gesten des Markierens und Signierens.

DETAILS

Sonnabend, 19. Oktober 2019

Einlass 19.00 Uhr; Showbeginn 20.00 Uhr

Ort: Reef Berlin, Im Vienna House Andel's Berlin, Landsberger Allee 106, 10369 Berlin

Karten für die Show können hier bestellt werden:

<https://seefashion19.cortex-tickets.de>; Sitzplatz: 20 Euro; Stehplatz: 12 Euro

→ [Link: kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/save-the-date-seefashion19-2961.html](http://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/save-the-date-seefashion19-2961.html)

ENGLISH VERSION

seefashion19 – weißensee academy of art berlin

As part of the fashion show »seefashion19«, the graduates of the department of fashion design at weißensee academy of art will present their final collections on Saturday, October 19, 2019, at Reef Berlin, Vienna House Andel's Berlin. In their works, they interrogate from various perspectives the creative and also the destructive potential of fashion in contemporary society. Social coding, gender stereotypes, real and imaginary spaces are treated in an intimate, personal way. The graduates avail themselves of techniques of collecting and collaging, and of gestures of signing and marking.

Saturday, October 19, 2019

Doors open at 7 pm, show starts at 8 pm

Venue: Reef Berlin, at Vienna House Andel's Berlin, Landsberger Allee 106, 10369 Berlin

Tickets for the show can be ordered from:

<https://seefashion19.cortex-tickets.de>; seat: 20 Euros; Standing room: 12 Euro